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会長 藤嶋 剛史 

皆様すでにご承知

の通り、次年度は４

年ぶりに青少年交換

学生の受け入れを行

うことになりまし

た。 

前回は当クラブよ

り藤池会員のお孫さんの小船菜子さんを送り出し、

カナダのソフィアさんを受け入れましたが、途中で

コロナが発生したため、ちょうど今頃の５月中旬頃

にホストファミリーのお宅で見送ったのを覚えてい

ます。当時のホストファミリーが元会員の小峯さん

で、今日卓話にお越しいただいた山崎さんと、浦和

中 RC の横田さんの３家族で同じ交換学生のホストフ

ァミリーをされたとのお話も聞いています。 

本年度はクラブ・地区とも青少年奉仕部門で川鍋会

員にご活躍いただいてますが、地区主催の青少年交

換から戻った学生さんたちの報告会に参加すると、

みんな目をキラキラさせて「楽しかった、楽しかっ

た」を連発しています。それを見ると本当に、ロー

タリーにこの事業があってよかったな、と感じま

す。また、本日の卓話同様、地区主催のホストファ

ミリーの体験談を聞い

たことがあり、それが

今日の例会にもつなが

っているのですが、ホ

ストをされた皆さん

も、「苦労して大変だっ

たんですよ」と言いな

がらも楽しそうで、大

切な思い出を語ってい

るんだな、と感じまし

た。前述の浦和中 RC

の横田さんからも、小

学生のお子さんが、交

換学生が家を去る日に「行かないで」と泣いてしま

った、などの思い出を聞いたことがあります。青少

年交換事業とは、学生にとっても、またロータリア

ンやそのご家族にとっても素晴らしい事業なのだと

思います。 

本日は近年ホストファミリーをされた２組のご家

族をお招きしましたが、その生の声をお聞きし、魅

力を感じてもらうとともに、注意点など様々な情報

をいただき、８月からの交換学生の受け入れに役立

てていければと思います。 
 
 

 
 
 
【本日のリーダー】 

 
    福村 典子 会員 

 
 
 
 
 
■国際ロータリー第 2770 地区 青少年交換委員 
山崎 聡亮 様（大宮南 RC） 

■令夫人 山崎 里美 様 
■川口ロータリークラブ 青少年奉仕委員  
増井 真也 様 

■令夫人 増井 美香 様 
■JUNI ENID SPRINGFORS さん（ユニちゃん） 
■2024 学年度 米山記念奨学生 金 亮希さん 
（ご紹介：副会長  

染谷 義一） 
 
 
 
 
 

幹事 横溝 一樹 
1. 傘寿のお祝いの会についてのご案内を皆様にお
送りいたしました。6 月 12 日水曜日、パレスホ
テル大宮 3 階チェリールームでの開催となりま
す。皆さまのご参加をお待ちしております。 

会 長 挨 拶 

ロータリーの目的・四つのテスト 

幹 事 報 告 

お客様紹介、米山記念奨学生紹介 

mailto:west@rc-omiya-west.com


  

 

2. 23日木曜日に、藤嶋会長と共に
浦和中ロータリークラブにメーキ
ャップに行ってまいりましたので
ご報告いたします。 
3. 次週 6 月 3 日例会前 10 時 30 分
より、今年度次年度合同の理事会
を行います。対象の皆様よろしく
お願いいたします。 
 
 
 
■インター・ローターアクト 
委員会 副委員長 内藤 公代 

６/１（土）大宮ソニックシティ
大ホールにおいて、埼玉栄中
学・高等学校吹奏楽部の定期演
奏会が開催されます。チケット
に若干の余裕があります。時間
のあるかたはぜひご参加くださ
い。 
 
 
 
 
■出席委員会 委員長  
新城 盛辛 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
■副ＳＡＡ  
松本 有祐 

 
 
 
 
 
 
 
   地区青少年交換ホストファミリー体験談 
 
 
国際ロータリー第 2770 地区 青少年交換委員  
山崎 聡亮 様（大宮南 RC） 
令夫人 山崎 里美 様 
川口ロータリークラブ 青少年奉仕委員  
増井 真也 様  
令夫人 増井 美香 様 
JUNI ENID SPRINGFORS さん（ユニちゃん） 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

増井 真也 様・令夫人 増井 美香 様 
がお預かりしている 
JUNI ENID SPRINGFORS 
さん 
（ユニちゃん）からのご挨拶 
 
「日本の文化を体験できるこ
とに感謝しています。電車が
正確に来ることに驚きまし
た。公共の場所がきれいで感
心しました。日本食が大好きです」 
 
増井 真也 様 
二女 増井真子さん 
2023 年 ７月３0 日 
スウェーデンへ 
2022 年 ６月に応募 
面接・試験を経て、交換留
学生に選抜 
（過去に台湾、スウェーデ
ンの留学生受け入れ） 
選抜後は月１回程度のロー
テックスによるレクチャー 
第１ホストファミリー 
 
ストックホルム郊外の工務店 
学校 料理学校 
帰国後は留年することを希望 
「高２に編入し勉強し直す」と本人が希望しま
した 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
JUNI ENID SPRINGFORS ユニちゃん 
2023 年 8 月 20 日成田空港にお迎え 
 
受け入れ前の準備 
 ・順天高校との話し合い 
  学費のこと（単位が必要かどうか） 
  学年は相談（2 年生だと難しいので 1 年） 
  制服などは学校から貸与 
 ・部屋の準備 
 ・受け入れ家族 
 
受け入れ中 
・お小遣い 1 万円、食費など 5 万円 
・青少年奉仕委員会で担当 
（カウンセラーなど） 

委員長報告、派遣役員報告 

出席報告 

卓 話 

スマイル報告 



  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
増井 美香 様 
スウェーデンに留学した娘の
代わりに 1 年間ユニちゃんを
預かることにしました。 
彼女は時々、登校したくない
と言う時もありますが、自由
を認めながら通学させるよう
にしています。完璧な状態で
ないと学校に行かないと考え
るところがあるようなので、
それを尊重しています。 
門限ははっきりしておかないといけないようで
す。初めは、22時に設定していましたが、本人
に 23 時にしてほしいと交渉されました。 
決めるところは決める、けれども、ある程度自
由にさせるようにし
ています。 
子どもも私たちも、
良い体験をさせてい
ただいたと思ってい
ます。 
 
山崎 里美 様 
昨年１月から３月に、ヤコ
ブ・ポールくんを受け入れま
した。うまくいかない事もあ
りましたが、得難い経験をし
ました。楽しかったです。 
留学経験のある娘に言われた
のは「部屋に入ったら、放っ
ておいてあげてね」というこ
と。休ませてあげるよう意識
しました。 
日本人の親は、面倒を見すぎると思います。例
えば、親は折りたたみ傘を持たせようとします
が、傘を使わない彼はカバンに何本も入れたま
まにしてありました。 
戊辰戦争についての発表があるというので、聞
いたりもしました。 
 
山崎 聡亮 様 
高校生なので、わがままも
言う多感な時期です。来日
してすぐは、日本語がわか
らないので、初めの３ヶ月
間はかなり苦痛を感じると
思います。特にケアが必要
かと思います。 
自立心が強いので、それを
尊重してあげてほしいで

す。また、学校では日本語を話さない場合もあ
るので、家では意識して日本語で話してあげて
ほしいです。 
 
ロータリーの国際ルールとして「４Ｄルール」
が定められています。交換留学生は、滞在中ロ
ータリーの決めた基本的なルールに従わなけれ
ばなりません。これに違反したときは直ちに強
制送還されます。 
 
４Ｄルール 
１．Ｄｒｉｖｅ 自動車、オートバイ、船舶、
飛行機の運転の禁止 
２．Ｄｒｉｎｋ 飲酒、喫煙の禁止 
３．Ｄｒｕｇ 大麻、麻薬等の所持、使用の
禁止 
４．Ｄａｔｅ 恋愛の禁止 
日本に来たら日本の法律に従ってもらいます。 
 
外出に関しては、届けは必要なのですが、どこ
にいるかを把握することは大事です。 
 
ホストファミリー、カウンセラーのかたは気を付
けてあげてほしいです。大きな愛をもって包んで
あげてください。 
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